## TRANSCRIPCION



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE EN COMUNIDAD EL COQUITO, CANTÓN
EL ZACAMIL, TEPECOYO, LA LIBERTAD
31 DE MARZO DE 2006

YO QUISIERA RECORDARLE A ESTE SECTOR, QUE CUANDO ERA CANDIDATO A LA PRESIDENCIA VINE AL ALCALDE Y CAMINAMOS POR CALLES EMPEDRADAS ACA EN TEPECOYO, AQUÍ SE INAUGURO UN TORNEO DE FUTBOL QUE LLEVABA MI NOMBRE, SIENDO CANDIDATO PRESIDENCIAL

Y EN AQUEL MOMENTO EL ALCALDE ME DECIA MIRE, TENEMOS QUE HACER TALES Y TALES PROYECTOS Y ERA UNA CANTIDAD ENORME DE PROYECTOS Y EFECTIVAMENTE ESTA ES MI QUINTA VISITA A TEPECOYO, PORQUE YO DIJE QUE MI OFICINA ERA EL PAIS Y QUE REALMENTE UN PRESIDENTE DEBE ESTAR EN LA CALLE, DEBE VISITAR ESTE CANTON PARA ENTREGAR ESTE PROYECTO DE AGUA.

QUIZA ESTE PROYECTO QUE HOY INAUGURAMOS AQUÍ, SEA A LO MEJOR POCO IMPORTANTE PARA SAN SALVADOR O PARA SANTA TECLA, PERO PARA TEPECOYO, Y PARA LOS HABITANTES Y PARA LOS DOSCIENTOS BENEFICIADOS CON ESTE PROYECTO, ES DEFINITIVAMENTE UNA PEQUEÑA GRAN OBRA QUE VA A RESOLVER EL PROBLEMA DEL AGUA POTABLE EN ESTE SECTOR.

QUIERO DECIRLE ALCALDE QUE USTED DEBE SENTIRSE SATISFECHO, PORQUE CUANDO UNO ENTRA A TEPECOYO Y VE LAS CALLES Y VE LA TRANSFORMACION Y VE LOS AVANCES DE TEPECOYO, AQUEL TEPECOYO DESTRUIDO POR LO TERREMOTOS Y QUE USTED VIVIO Y ME ACUERDO QUE HICIMOS MUCHAS REUNIONES Y AL FINAL, ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO LE CUMPLIO A TEPECOYO, USTED LE CUMPLIO A TEPECOYO.

AQUÍ HAY 200 FAMILIAS QUE HOY DAN FE DEL TRABAJO QUE SE HA HECHO POR ELLOS, NOS SATISFACE SER PARTE DE LAS SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS QUE ENFRENTAN LOS CIUDADANOS, AQUÍ EN TEPECOYO ESTAMOS BENEFICIANDO A LOS HABITANTES DE LA COMUNIDAD EL COQUITO, LA COLONIA LA MECA, LAS TRES MARIAS Y LA COLONIA AMERICA.

ESTOS HABITANTES DE LAS COMUNIDADES QUE HE MENCIONADO, SON TAN IMPORTANTES EN LA AGENDA DEL PRESIDENTE SACA O EN LA AGENDA DEL ALCALDE DE TEPECOYO, COMO LOS HABITANTES DE LA ISLA DE MEANGUERA A DONDE ESTUVE EL DIA



## **Transcripcion**



DE AYER PONIENDO LA PRIMERA PIEDRA, PARA LA ESTACION NAUTICA EN ESA ZONA DEL PAIS.

AHÍ VAMOS A CONSTRUIR UN MUELLE, QUE ES LA NECESIDAD, PORQUE ELLOS TAMBIEN SON HABITANTES DE EL SALVADOR Y QUE SE HABIAN SENTIDO DESPRECIADOS, HOY TIENEN SEÑALES DE RADIO, PRONTO EN TELEVISION, PUES BIEN EL PRESIDENTE ESTUVO EN MEANGUERA, HOY ESTA EN TEPECOYO Y ASI ES MI ACTIVIDAD TODOS LOS DIAS.

UN PRESIDENTE NO PUEDE PERMANECER EN EL DESPACHO, TIENE QUE VENIR AQUÍ A ESTOS CANTONES, PARA CONOCER LA CARESTIA DE AGUA Y COMO RESOLVER EL PROBLEMA. ESTAS FAMILIAS QUE TENIAN SU UNICA ALTERNATIVA PARA RESOLVER EL PROBLEMA, ERA CAMINAR TRES KILOMETROS HASTA LLEGAR AL RIO, PARA ACARREAR EL AGUA HASTA SU CASA O PARA LAVAR LA ROPA, PERO GRACIAS A ESTE ESFUERZO DE ANDA, FISDL, GOBIERNO CENTRAL Y ALCALDIA, SE HAN INVERTIDO 196 MIL DOLARES PARA QUE USTEDES PUEDAN RESOLVER EL PROBLEMA.

EL PROYECTO FUE REALIZADO POR EL FISDL, COMO PARTE DEL PROGRAMA, UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD, A TRAVES DEL DECIMOSÉPTIMO CONCURSO DE FONDOS, ESTOS FONDOS SE PONEN A DISPOSICION DE LOS GOBIERNOS MUNICIPALES O COMUNIDADES PARA COFINANCIAR LA EJECUCION DE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA, COMO EL QUE HOY VAMOS A INAUGURAR.

LA TAREA NO HA SIDO FACIL, AQUÍ SE CONSTRUYERON 3 TANQUES DE CAPTACION, SE INSTALARON MAS DE 3 KILOMETROS DE TUBERIAS Y SE INSTALARON CASI 200 \*\*\*DOMICILIARES, CUYO PAGO POR EL DERECHO DE SERVICIOS, DEBE SER SUFRAGADO POR CADA UNA DE LAS FAMILIAS BENEFICIADAS.

AMIGOS Y AMIGAS, SI ANTES USTEDES TENIAN QUE IR AL RIO, HOY GRACIAS AL FISDL, A LA ALCALDIA, A ANDA, Y AL GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO QUE ME HONRO EN PRECIDIR, EL AGUA LLEGA HASTA USTEDES, DESPUES DE SER TRATADA EN UNA PLANTA POTABILIZADORA.

OTRO DE LOS PROYECTOS QUE DEBEMOS DESTACAR AQUÍ EN TEPECOYO, ES EL DE LA INCORPORACION DE LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA SUPERFICIALES, AL SISTEMA DE ABASTECIMIENTOS Y REHABILITACION DEL SISTEMA TRADICIONALES EJECUTADOS POR ANDA EN TODO EL MUNICIPIO.

EL OBJETIVO ES MEJORAR EL SERVICIO A TODOS LOS HABITANTES, ESTAMOS HABLANDO DE MAS DE 21 MIL PERSONAS, BENEFICIADAS CON ESTOS PROYECTOS DE VITAL IMPORTANCIA PARA EL GOBIERNO LOCAL Y PARA ANDA, CON LA FINALIDAD DE MEJORAR EL SERVICIO A TODOS USTEDES.



## <u>Transcripcion</u>



LOS AQUÍ PRESENTES Y TODA LA POBLACION, SABEN QUE LAS UNICACS PROMESAS QUIE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y AQUÍ LES ESTAMOS CUMPLIENDO NO SOLO ENTREGANDO PROYECTOS AISLADOS, SINO COMPLEMENTARIOS E INTEGRALES, PARA QUE TODOS TENGAMOS VERDADERAS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO.

DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS TRABAJANDO TODOS LOS DÍAS, PARA PODER CUBRIR LAS MAS SENTIDAS DEMANDAS EN LAS NECESIDADES DE LOS SALVADOREÑOS QUE SE ESFUERZAN POR SACAR ADELANTE EL PAÍS.

JUNTOS AMIGOS DE TEPECOYO NOS TOCA BUCAR EL DESARROLLO DE EL SALVADOR Y DE NUESTRAS FAMILIAS, PARA QUE EL BIENESTAR LLEGUE POCO A POCO A TODOS USTEDES.

SAQUEMOSLE EL MEJOR PROVECHO A ESTAS OBRAS, Y QUISIERA QUE JUNTOS LE DIERAMOS AL ALCALDE DE TEPECOYO UN FUERTE APLAUSO POR ESTA OBRA. Y ES QUE NO ME CANSO DE REPETIR, EL 2003 VINE ACA Y RECORRI LAS CALLES EMPEDRADAS Y ME DECIA EL ALCALDE, CUANDO LAS VAMOS A PAVIMENTAR, PRONTO, CUANDO SEA PRESIDENTE, Y LLEGO EL DIA QUE ME PUSIERON LA BANDA Y NOS PUSIMOS A TRABAJAR EN TODOS ESTOS MUNICIPIOS DE LA ZONA DE TEPECOYO.

ASI ES QUE SEÑOR ALCALDE LLEVESE LA SATISFACCION DE QUE USTED LE HA CUMPLIDO A SU PUEBLO, LE HA ENTREGADO OBRAS, HA MEJORADO EL HORNATO, HA MEJORADO LAS CALLES Y POR ESO DECIDI HOY ACOMPAÑARLO, PARA ENTREGAR ESTA OBRA PORQUE MERECE NO SOLO EL HOMENAJE DE SU PUEBLO, SINO EL HOMENAJE DE LAS ALTAS AUTORIDADES QUE ESTAMOS CONCIENTES DE QUE ALCALDES QUE TRABAJAN, GENERAN A SUS COMUNIDADES, TODO UN ESFUERZO ENORME COMO USTED LO HA HECHO A LO LARGO DE CUATRO PERIODOS.

AMIGOS DE TEPECOYO, DE ESTOS CANTONES Y DE ESTAS ZONAS BENEFICIADAS, QUE DIOS LOS BENDIGA. Y EL PRESIDENTE SACA, Y EL PRESIDENTE Y TODO EL GOBIERNO, VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO CON SENTIDO HUMANO, LLEVANDO ESTAS OBRAS QUE SON IMPORTANTES PARA USTEDES Y POR ESO ESTOY ACA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA.

